



Somos una empresa latinoamericana comprometida con el desarrollo del país









Centros de

Generamos oportunidades de empleo formal y capacitación para jóvenes



- En 26 años, brindamos empleo formal a más de 100.000 jóvenes peruanos.
- Más del 80% de nuestros trabajadores tienen entre 18 a 24 años.
- El 70% de las personas que trabajan en la Compañía están transitando su primera experiencia laboral
- El 72% de las posiciones gerenciales en nuestros restaurantes son ocupadas por mujeres.
- Brindamos más de 10.000 horas al año de entrenamiento y capacitación.
- Trabajamos en alianza con diferentes organizaciones locales comprometidas con la educación y el empleo formal, como ONG, Municipalidades, entre otras.



Más de 4.800 jóvenes ya se han inscrito y 2.507 se han capacitado en al menos un curso de nuestra plataforma educativa libre y gratuita.

Invertimos en el crecimiento económico de Perú

55% de nuestros proveedores son locales



Desde nuestros inicios trabajamos con empresas nacionales, desarrollando ingredientes de la más alta calidad y promoviendo buenas prácticas para fomentar el crecimiento de la industria local.

Nuestros principales proveedores son de las localidades de:

- Quillabamaba, Chanchamayo y Jaén (Café Rainforest)
- Huacho (Pollo en piezas)
- Pachacamác (verduras)
- Santa Clara (Yogurt, base de helado y leche descremada)

*Lima, Cusco, Arequipa, Trujillo y Chiclayo.



Restaurante "Santa Patricia"

Apertura en noviembre de 2023

- Contará con al menos 15 iniciativas de sustentabilidad (ahorro de agua y energía, reciclaje de aceite, mural ecológico, entre
- Contará con doble sistema de Drive Thru.
- Después de 22 años, se inaugura un nuevo restaurante freestanding.

Brindamos soluciones innovadoras para ayudar a resolver desafíos ambientales



El 100% de los empaques de papel y cartón utilizados en los restaurantes vienen de fuentes certificadas con FSC y PEFC. Al menos el 30% de los empaques están hechos a base de bagazo de caña.

Para el 2025, el 100% de de nuestros empaques vendrán de fuentes renovables y reciclaremos todos los empaques de nuestros restaurantes.

Además, no entregamos bolsas plásticas y reciclamos el aceite residual de nuestras operaciones y el agua de nuestros aires acondicionados para la limpieza de fachadas y riego de jardines.

Comprometidos con el bienestar de las familias



2 Casas Desde 2014 apoyamos a la Fundación Infantil Ronald McDonald, colaborando con más de 6.000 niños, jóvenes y sus familias cuando deben desplazarse lejos de su hogar para recibir tratamientos médicos de especialidad.



Anualmente celebramos la campaña solidaria Gran Día en beneficio de organizaciones sociales, como la Fundación Infantil Ronald McDonald y Aldeas Infantiles SOS. En los últimos 5 años hemos donado el valor de más de 100.000 Big Mac.



Somos la única empresa del sector que integra la red "Perú Sostenible", organización líder y pionera que promueve el desarrollo sostenible del país.

Recibimos importantes reconocimientos



- Sello Safe Travels en reconocimiento de nuestras medidas de seguridad otorgado por la Municipalidad de Miraflores/ Consejo Municipal de Viajes y Turismo.
- El McDonald's de Cusco recibió por varios años consecutivos el "Inka Dorado Awards" en la categoría "Mejor cadena de restaurantes de comida rápida", siendo la más reciente en el 2022.
- Aldeas Infantiles SOS nos reconoció como empresa socialmente responsable, con una distinción en la categoría "Empresa Constructora del Futuro", por el aporte en la campana Gran Día 2018 y Gran Día 2022
- Premio de Plata en IAB Mixx 2023 con campaña "Tacones Rojos".





Miembros de la Sociedad Nacional de Industrias y la Cámara de Comercio de Lima.